

Das Institut für Gerontologie der Universität Heidelberg trauert um seine  
Gründerin und langjährige Direktorin

# Frau Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Ursula Lehr

5. Juni 1930 – 25. April 2022

Frau Lehr war von 1986 bis 1997 Direktorin des Instituts. Durch ihr Wirken hat sie dem Institut sowohl in Forschung und Lehre als auch in seiner internationalen Vernetzung entscheidende Impulse gegeben. Sie hat die Gerontologie als eigenständiges Fach etabliert und das Bild von älteren Menschen in unserer Gesellschaft verändert. In einer wissenschaftlich hochproduktiven und menschlich gewinnenden, offenen, von hoher Toleranz bestimmten Atmosphäre konnten sich unter ihrem Einfluss zahlreiche Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler entwickeln, die sehr dankbar auf die durch Frau Lehr erfahrene Förderung zurückblicken.

Für die heutigen und ehemaligen Kolleginnen und Kollegen am Institut:

Prof. Dr. Eric Schmitt  
Kommissarischer Direktor

Prof. Dr. Dr. h.c. Andreas Kruse  
Seniorprofessor distinctus